



3月 さくら組だより

担任：粟国あずさ先生
城間彩菜先生
前城香代子先生

暖かな春の訪れを感じられるようになりました。

早いもので、さくら組での生活もあと1ヶ月になりました。どんな活動も一生懸命取り組み、お友達と一緒に楽しむ姿や、お友達を思いやる優しい気持ちをいっぱいもっているさくら組さん。かっこいいひまわり組さんのお兄さん・お姉さんを目指して頑張っています。

4月から幼稚園に通うお友達もいます。さくら組での生活を1日1日大切に、楽しく過ごしていきたいと思います。

1年間、子ども達の成長を保護者のみなさまと共有できましたこと嬉しく思います。
保護者のみなさま、多くのご理解とご協力ありがとうございました。

おねがい・おしらせ

先月から、さくら組はマスクをつけることを意識して、感染予防対策をはじめました。ひまわり組に進級すると、常にマスクをして活動をするため、今からマスクになれるよう練習をしていきたいと思います。

子ども達と感染対策をしつつ、楽しく過ごすため、マスクを着用して登園をお願い致します。



さくら組が、がんばっていること



○さくら組さんは、ひまわり組に向けて、ひらがなの読み・書きを覚えようと頑張っています。それぞれ自分の名前やお友達の名前を書ける子も多くなってきました。絵本の題名などを一生懸命読もうとする、興味心身のお友達がいっぱいです。

○サンタさんからプレゼントでもらった縄跳びを持ってきて、園庭や公園で一生懸命練習するさくら組さん。目標を決めて、メダルをもらうために毎日、何度も練習する姿があります。

